NOTICIAS INSTITUCIONALES

Jornada de Cierre de la Residencia Docente del Profesorado de Educación para la Salud



LAS RESIDENTES MARIANA RUIZ Y MARIANA RUIZ HUIDOBRO AL INICIO DEL ACTO. ALUMNOS DE LA ESCUELA CONDUCEN EL ACTO.

El pasado 15 de noviembre se llevó a cabo la Jornada de Cierre de la Residencia Docente del Profesorado de Educación para la Salud, de la Facultad de Humanidades, Ciencias Sociales y de la Salud, en el Salón de Actos de la Escuela Normal "Manuel Belgrano".

Las residentes Silvana Larrea Molina, Carla Reyna y Mariana Ruiz Huidobro culminaron la residencia con la implementación de sus propuestas educativas en salud desde distintos ejes referidas a: Educación Sexual: conocimiento del cuerpo y

autocuidado, Educación Sexual: valores y toma de decisiones, y Convivencia: valores y habilidades sociales, durante durante el bimestre Septiembre- Octubre de 2011.

La residencia se llevo a cabo en el marco de un proyecto interinsitucional, coordinado entre la Universidad Nacional del Santiago del Estero, desde la Cátedra de "Práctica y Residencia Docente" del Profesorado en Educación para la Salud, y la Escuela Normal Superior "Gral. Manuel Belgrano", con la participación de alumnos de 2ª7º 4ª, 7º, 5ª y 8º de la mencionada escuela.

Cada una de las residentes diseñó y ejecutó su propuesta tomando un eje temático, diferente en



Autoridades y Docentes de la Facultad participaron de la Jornada

los tres casos: "Educación Sexual: valores y toma de decisiones", a cargo de Silvana Larrea Molina; "Educación Sexual: conocimiento del cuerpo y auto-cuidado", a cargo de Carla Reyna y Mariana Ruiz Huidobro, estuvo a cargo de "Convivencia: valores, Habilidades Sociales".



SALÓN DE ACTOS DE LA ESCUELA NORMAL MANUEL BELGRANO

Las actividades se llevaron a cabo en 7°5°, 7°4° y 8°2° respectivamente y los espacios curriculares que posibilitaron el desarrollo de estos contenidos fueron:

7º 4ª: Tutoría, a cargo de la Prof. Leguina - 7º5ª: Tutoría, a cargo de la Prof. Leguina - 8º2ª: Tutoría, a cargo de la Prof. Miryan Galera.

El desarrollo de la jornada consistió en una exposición de las producciones de los alumnos sobre todas las temáticas de salud que fueron trabajando junto a las residentes, que a

continuación se detalla:

- Exposición de alumnos de 7º4a: Power Point "Medidas de Auto-cuidado".
- Exposición de alumnos de 7º5a. Micro Radial sobre Sexualidad.
- Exposición alumnos de 8º2ª. Presentación de "Murga Saludable".

Las alumnas del Profesorado en Educación para la Salud hicieron entrega de presentes a los

docentes que fueron acompañando este trayecto, en su proceso de formación profesional.

Estuvieron presentes la Decana de la Facultad de Humanidades, Ciencias Sociales y de la Salud; Mg. María Mercedes Arce; el Vicedecano, Lic. Hugo Marcelino Ledesma; integrantes del equipo de la cátedra conformado por la Dra. Norma Tamer, la Prof. Leonor Infante y la Prof. Mónica Muñoz.

Además participaron la Rectora de la Escuela Normal Manuel Belgrano, Prof. Graciela Corpos, la Vicerrectora, Prof. Graciela Bolañes; docentes y alumnos de la misma.



EXPOSICIÓN DE ALUMNOS DE 7º4º SOBRE "MEDIDAS DE AUTO-CUIDADO"